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2012 春季找到一个手工上色的方法去完成
整个系列，之前的系列比较多的是结构设计，这
次则多用一些过渡渐变色，利用很多经典式样的

款式来做变化。整个系列都是原色胚皮成型
后再手工上色，最后的产品也保留手工痕
迹，代表制作者的用心。这个系列还推出

了女鞋，一组是由花盆底格格鞋（左图）
演变而来的设计，也有和香港设计

师品牌 Ground-Zero 合作的
青花瓷版本。系列取名为过
渡，既代表了整个系列色彩渐
变的过渡，也是对设计师这个
时候心态的一个注解：在此之
前的设计更多的是作为一个
新人想要一鸣惊人，接下来需
要思考更多品牌的未来。

5问KIM关于鞋履设计的发展 2012春夏系列“Transition”
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一般怎样找到设计灵感？

“喜欢待在工厂，看看有没有新的工艺技术，找一些以前的鞋子研究
怎么改进。每一季的设计都对自己提出一个新要求，再想办法去改变与
实践，每次都是一个有风险的赌博。”

你的设计结构感非常强，觉得它们适合日常搭配吗？

“一些款式只适合新锐时装爱好者，日常穿着有点过。但这是独立
设计师品牌的生存之道，现在所有品牌都在做球鞋，但都大同小异，这种
鞋好卖，也容易搭配，但 KIROIC 要做的话肯定毫无竞争力。要吸引买
手，就必须拿出大胆创新的设计。”

中国做独立品牌鞋子的设计师很少，有何原因？

“可能鞋类产品开发中涉及的配合工厂的资源相对复杂，整个过程
需要整合的资源比较多，对于独立设计师来说要一个人统筹这个过程相
对难一点。加上鞋类产品在中国的生产模式变得越来越规模化，也很少
有厂商或品牌愿意沉下心来研究手工工艺或技术革新。”

如何看待鞋履设计在中国的发展空间？

“这个市场的流行变化其实很快，一个特别的设计或风格的流行只
是一瞬间，作为一个设计师来说如果没有能力不断保持高质量的创新能
力，可能很快会被人忘记。我目前还在不断尝试新工艺的阶段，很难说
在商业上开辟一个独立的市场。”

怎样看待与JUUN.J的合作，给你的品牌带来了哪些变化？

“与 JUUN.J的合作是一个全新的学习过程，从零开始摸索如何与世
界顶尖的时装设计师一起研究讨论和工作，也开始了解和积累这个行业
的经验和规范，做事情的精神和态度，积累人际资源。所有的一切都是
不断吸收的过程。通过与 JUUN.J 的合作开始让人们知道我，也有了一
个标准认可 KIROIC 的设计。但所有这些对我来说，只是一个开始，一
个入门，真正的挑战还在后面。”
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